

令和2年9月30日

校長先生から福島小の皆さんへ

いつもなら、^{りくじょう すもう たいかい}陸上や相撲の大会でのたくさんの^{しょうじょう わた}賞状を渡すことができましたが、^{しんがた}新型コロナウイルスによってすべての大会が中止となってしまいました。^{ざんねん おも}残念に思っている人はたくさんいると思います。けれど、そういう人たちがっかりするのではなく、その中でできることをがんばっているのだと思います。

^{うんどうかい いま}運動会では、今できるやり方で精いっぱい^{うんどうかい}の運動会ができました。1・2年生、3・4年生のダンスは、みんな楽しそうに、^と止めるところはきちんと^と止めて踊っていました。5・6年生の表現は、^{ひょうげん かぎ}限られたできる^{わざ}技を上手に^{じょうず}組み合わせて、^{えんぎ}考えた演技ができました。中でも、^{すがた りっぱ}待っている姿も立派で、^{えんぎ}待っているときも演技をしていることがよく分かりました。みんな^{えんぎ}で演技する、みんなで作るということを^{ひょうげん}表現してくれました。

まだまだ^{しんがた}新型コロナウイルスにかからないように^{き つ}気を付けながらの^{がっこうせいかつ}学校生活になります。

^{ぎょうじ}行事もたくさん^{よてい}予定されています。それらを^{せいこう}成功させていくためには、みなさんの^{きょうりよく}協力が必要です。みんなで、^{なに}何ができるのか、^{なに}何をしなければいけないのか、^{かんが}考え合っ^{すす}て進めていきましょう。